

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Mars 2016

Le SQUEEZE'N ROLL de COSMOGEN roule pour NUXE

Le laboratoire NUXE a choisi le tube SQUEEZE'N ROLL de COSMOGEN pour son masque *Roll-on Repulpant Anti-âge Global Nuxuriance®*. Le système d'ouverture ON/OFF breveté distribue la bonne quantité de formule avant de l'appliquer. Il permet aussi de nettoyer l'applicateur tout en préservant la formule. L'applicateur ergonomique en métal, roll on « effet froid » s'associe aux propriétés de la formule, pour défroisser la peau, regalber l'ovale du visage et raviver l'éclat.

Caractéristiques techniques :

Jupe : PE, mono ou multicouches, Alu-multifoil

Capot : PP ; Porte applicateur : PP ;

Applicateur : acier inoxydable ; Système d'ouverture/fermeture rotatif

On/Off breveté : étanchéité et hygiène

Décor : offset ; sérigraphie ; marquage à chaud ; étiquetage ; vernis ; métallisation, laquage ; chape métal

Contenance : 25 à 75 ml

Depuis 1982, COSMOGEN propose aux marques de cosmétiques et de maquillage des pinceaux et des packagings élaborés dédiés à l'application des soins et du maquillage. En 30 ans, l'entreprise a pris une position de leader dans l'innovation d'outils et d'instruments cosmétiques de plus en plus techniques, visant à renforcer l'efficacité des formules et obtenir des résultats professionnels.

Cette recherche de perfectionnisme, une tendance universelle, s'affiche particulièrement dans les soins et le maquillage. Nail Art, MakeUp Art, l'art graphique s'approprie le corps et les visages, les sculptent, les dessinent jusqu'à l'hyper réalité. La vocation de COSMOGEN, c'est de rendre possible l'expression de cette créativité grâce à des outils ultra précis, ultra pro.

COSMOGEN®
Brushes & Packaging



COSMOGEN – Paris
+33 (1) 43 18 17 00

Press Contact Presse
Laurence Petiteaux
+ 33 6 47 96 15 69

PRESS RELEASE
March 2016

The SQUEEZE'N ROLL of COSMOGEN seduced NUXE

NUXE Laboratory chose the tube *SQUEEZE'N ROLL of COSMOGEN* for its skincare: *Re-plumping Roll-on Mask Global Anti-aging Nuxuriance®*. The patented open/close rotary head system distributes the right amount of formula before applying it. It also prevents contamination and makes it easy to clean up the applicator. The roll-on tip, made of stainless steel, provides a "cold effect". It reinforces the properties of the formula by smoothing the skin, reshaping the oval of the face and reviving radiance.

Technical features :

Sleeve: PE, Mono or multi-layer, Alu-multifoil

Cap: PP ; Holder: PP ;

Applicator: Stainless Steel ; Patented rotary open/close system for tightness, protection and hygiene

Decoration: Offset ; Silk screening ; Hot stamping ; Labelling ; Varnish ; Metallization ; Lacquering ; Metal overshell.

Capacity: 25 to 75 ml

Since 1982, COSMOGEN offers cosmetics and makeup brands brushes and sophisticated packaging that are dedicated to care and makeup application. In 30 years, the company has taken a leading position in designing innovative and technological cosmetics tools and instruments, aimed to enhance effectiveness of formulas and get professional results.

This search for perfectionism is a universal trend that especially appears in care and makeup through Nail Art, Makeup art. Graphic art appropriates bodies and faces, sculpts and draws up in a hyper realist way. COSMOGEN's vocation is to make possible the expression of that creativity with ultra-precise and professional tools.